

Funcionarios de salud de San Pedro paralizan labores

La Asociación de funcionarios municipales expresó en un escrito que la municipalidad no ha cumplido con los compromisos.

Ayer los funcionarios de los centros de salud de San Pedro de la Paz concretaron un paro debido a diversas demandas que no se estarían cumpliendo de parte de la administración municipal. A través de un comunicado, los funcionarios reclamaron que han estado trabajando en una inestabilidad laboral, sumado a infraestructura deficiente para dar calidad de atención a los usuarios.

Por su parte, desde la municipalidad afirmaron que se trabajó con turnos éticos a cargo de funcionarios no adscritos a la Asociación de Funcionarios de la Salud Municipal (AFUSAM) y atención continuada en la mayoría de los servicios, principalmente para urgencias, farmacia y vacunatorio. Victoria Pincheira, jefa de gabinete de la municipalidad, señaló que la administración continuará en conversaciones con los dirigentes y representantes de la Afusam para alcanzar acuerdos.

"En la tarde continuaremos las reuniones con los dirigentes para resolver algunas dudas y ne-



Las atenciones de urgencia continuaron funcionando con turnos éticos, así como el servicio de farmacia y vacunación.

cesidades que han requerido por parte de representantes de los cuatro Cesfam". Agregó que parte de las solicitudes realizadas por los trabajadores y que dicen relación con las condiciones de seguridad para usuarios y funcionarios de los centros asistenciales, están en obras de ejecu-

ción y próximas a su entrega. "Los trabajos de blindaje y otras obras de seguridad de los cuatro Cesfam de San Pedro de la Paz ya se encuentran en ejecución y son parte de los compromisos que el alcalde Juan Pablo Spoe-rer asumió ante los hechos de violencia", recaló Pincheira.